

## 令和2年度 スタート！

昨年度末は、突然の休校にもかかわらず、多岐にわたるご協力をいただき、誠にありがとうございました。児童のみなさんが、健康に気をつけながら無事過ごすことができましたこと、ご家族の皆様のおかげと厚く御礼申し上げます。

本日、始業式・入学式を迎えることができました。たいへんうれしく思います。新型コロナウイルス感染防止に対応しながらの学校再開ではありますが、みんなで健康に留意しながら、元気に1学期をスタートさせたいと存じます。保護者の皆様におかれましては、今後ともご理解ご協力のほど、お願い申し上げます。



### ◇始業式では・・・

1年の始まりにあたり、校長より2つの話をしました。

まず「頑張ることをもつ」ということです。今年度、多くの友だちと交わりながら、自分の考えを深めていく力をつけるために、連学年での学習や活動に取り組みます。具体的には、★そうじ・俳句・V S活動は連学年で。また、★生活科や総合的な学習の時間の中でも、連学年による学習場面を取り入れていきます。そして、★担任の先生だけでなく、他の学年の先生による授業も計画しています。教科や単元によって、いろんな先生と学習する場面がありますので、楽しみにしてください。その中で、**自分で何か一つ頑張ること、挑戦することを決めましょう。**好きなことでもいい、苦手なことでもいい、しっかり目標を定めて取り組んでいきましょう。

二つ目は「健康で過ごす」ということです。★密閉「むんむん」密集「ぎゅうぎゅう」密接「がやがや」の3つのことを避けるようにします。★毎朝家で熱を測って健康チェックカードをつけます。★1日マスクをつけて生活します。★手洗いや手指消毒はこまめにします。★換気は1時間ごとです。★給食はできるだけ静かに食べます。みんなで気をつけて、**健康に過ごしていきましょう。**新型コロナだけではなく、頭が痛かったりおなかが痛かったり・・・いろいろな病気がありますが、**病気になりたくてなる人はいません。**だから、**体調がすぐれない時は、すぐに休養をとって、しっかり治しましょう。**そして、「早くよくなってね。」という気持ちを持ち、**みんなで励まし合いましょう。**

かわいい1年生23名が入学して、今年度の豊洲小学校、全校151名のスタートです。今年も1年、よろしくお祈りします。



### ◇新任職員紹介

お世話になります。

中澤 智徳	教諭	白馬村立白馬南小学校より
玉井 久美	養護教諭	野沢温泉学園野沢温泉中学校より
黒岩 智実	教諭：英語専科	松川町立松川中央小学校より※4校兼務（水曜日勤務）
高橋 良一	管理技術員	須坂市立旭ヶ丘小学校より
藤澤 恵子	教員補助員	須坂市立森上小学校より

#### ※日課表

3年生以上外国語導入に伴い、今年度から、水曜日が6時間日課となります。別紙にてご確認ください。（下校 15:00）

### 【 お願 い 】

- ・別紙にて、感染防止対策等についてご案内いたしました。国内の状況から考えますと、今後も保護者の皆様のご協力が欠かせません。確実なご確認をお願いします。
- ・『毎日の健康チェックカード』を配布いたしました。風邪症状がある場合は、様子をよくみていただき、無理のない登校をお願いします。なお登校後、37度以上の発熱や心配な症状が出た場合は、今まで同様、早退をお願いしますので、ご了解ください。
- ・保護者の皆様におかれましては、ご来校頂く際、必ずマスク着用をお願いします。またご家族で心配な状況等ございましたら、早めに学校へもご連絡ください。（チェックカードにも項目あり）
- ・今後、学校行事につきましても変更していかざるを得ないことが予想されます。その都度早めにご連絡致しますので、ご協力をお願いします。